

# Esperanzas coloridas en el CADI

La primera generación de estudiantes inauguró el día 30 de agosto el espacio cultural del Politécnico de Formación Laboral, un programa innovador que ya pisa fuerte en Montevideo.

03/09/2007

Con la presencia de familias del barrio, autoridades del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y de otras instituciones, colaboradores y amigos, se inauguró el edificio del

Politécnico de Formación Laboral del CADI. "En realidad los agradecidos somos nosotros porque, para una institución de desarrollo como la nuestra, es un honor muy importante poder participar en una iniciativa como ésta", comentó en su discurso el representante del BID, Juan José Taccone.

El flamante "espacio cultural" -que forma parte del proyecto de capacitación- presentó una muestra denominada "Identidad". Junto a las esculturas hechas por las alumnas y sus profesores de Vivencia del Arte, participaron obras de Cecilia Mattos, Raquel Carvallido y Gabriela Acevedo, quien los acompañó en la ceremonia.

Las tecnicaturas, financiadas parcialmente por el BID, cuentan con el apoyo de actores privados como Manpower, IEEM, Algorta y Viceversa, para facilitar la inserción

laboral de las estudiantes.

"Queremos agradecer muy especialmente a todas las empresas que se han acercado al proyecto. Esperemos que se acerquen más empresas, porque en definitiva también las empresas, como todos los ciudadanos que integramos una sociedad, tenemos responsabilidades, y parte de esa responsabilidad es servir a la comunidad", destacó Taccone.

Este programa es especialmente significativo para las familias de una zona carenciada en términos de educación, empleo y acceso a la cultura. "En definitiva en una sociedad como la que vivimos hoy tenemos muchas tentaciones y terminamos a veces siendo simplemente personas que están buscando satisfacer necesidades materiales. Y, aunque a eso tampoco le podemos restar importancia, la esencialidad está en la parte moral,

en la parte espiritual y la parte intelectual, y eso se consigue a través de una buena formación y de dar las oportunidades para los distintos grupos que integran la sociedad", apuntó el representante del BID en su discurso.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/esperanzas-coloridas-en-el-cadi/> (28/01/2026)